
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação: Aos vinte e dois dias do mês 
de janeiro do ano de 2.021, realizou-se na sala de reuniões da Secretaria Municipal de 
Educação, a reunião do Conselho Municipal de Educação. As treze horas e trinta 

minutos, a Presidente do Conselho Municipal de Educação, a Professora Ana Paula 
Cunha Carlos Ribeiro, abriu a sessão online, via plataforma Zoom, agradecendo a 
presença dos Conselheiros e a parceria na busca de melhorias para a qualidade da 
Educação Municipal. 

1- AnexO dos Professores: colocar num só sistema, para ser padronizado, havendo 
maior transparência; 

2- Documentos oficiais, hoje exigidos nas escolas, somenteo Diárío de Classe; 
3- Estabelecer cumprimentos dos horários e combinados determinados nas 

reuniões de Diretores e SE: acompanhamentos pela SE e Supervisão; 
4- Uso do WhatsApp dos Professores: O Estado irá disponibilizar um chip para cada 

professor (200min e 5gb de internet/mês); estabelecer cumprimentos de regras 
e horários; solução tem que partir da Educação; uso do grupo e apostila?; 

5- Ensino híbrido: precisamos de formação específica nessa área; 
6- A Educação comprou uma plataforma digital (já falado na Reunião de Diretores), 

precisamos de um parecer de como irá funcionar e a partir de quando; 
7- Formação para os professores com urgência: aprender a mexer nas ferramentas 

básicas de edição de documentos e vídeos (operacional),; Formações voltadas ao 
ensino híbrido; área psicológica; 

8 Protocolos de higiene: formação antes do retorno; 
9- Secretaria da Saúde dar formação aos funcionários da Educação das Escolas de 

Ensino Fundamental e Infantil antes do retorno às aulas; 
10- Materiais de EPIs: as Escolas de Ensino Fundamental, que tem APM, receberam 

verbas do governo federal (verba COVID) para comprar equipamentos; A SE ira 
Comprar materiais (emergenciais) para Educaçäo Infantil e CIREPE; as escolas só 
abrem com o parecer da Vigilância Sanitária; 

11- Campanha de doação de celulares ou tablet para alunos carentes: tem que partir de cada escola, 
12- Parecer da SE sobre a abertura de crédito para os professores para investimento 

computador/smartphone de melhor qualidade para trabalhar. 
Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, 

Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, presidente do Conselho Municipal de Educação e 
pelos demais presentes. 



Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação: A três dias do mês de março 
do ano de 2.021, realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Educação. Às nove 
horas e trinta minutos, a Presidente do Conselho Municipal de Educação, a Professora 
Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, abriu a sessão online, via plataforma Zoom, 
agradecendo a presença dos Conselheiros e a parceria na busca de melhorias para a 
qualidade da Educação Municipal, com a presença da Secretária de Educação, Sra. Marta 
Esteves. 

1- Retorno das aulas presenciais dia 04/02, com 35% dos alunos por dia, 
respeitando os protocolos de saúde; 

2- Os alunos comparecerão uma vez por semana, com aulas híbridas; 
3- Quadro de apoio em meio período ou até em 6h e, pessoas com comorbidades 

permanecem em casa; 

4- Período Integral e transporte escolar suspensos; 

5- Formação para o quadro de apoio (Vigilância da Saúde e Nutricionista); 
6- EPIs disponíveis; 
7- Decreto publicado em 04/02, baseado na Resoução SEDUC, ng 11, de 

26/01/2021; 
8- Merenda escolar para os primeiros dias: lanche (arroz doce, macarräo, frutas); 
9- Importância do incentivo aos protocolos de higiene; 
10- Cobrança das formações na área da saúde para os professores; 
11- Fase vermelha no Estado de Säo Paulo a partir de 06/03: preocupação dos 

professores e da Secretaria da Educação diante disso, visto o número de mortos 
diariamente. 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, 
Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, presidente do Conselho Municipal de Educação e 

pelos demais presentes. 
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Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação: Aos quinze dias do mês de 
abril do ano de 2.021, realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Educação. Às dez 
horas, a Presidente do Conselho Municipal de Educação, a Professora Ana Paula Cunha 
Carlos Ribeiro, abriu a sessão online, via plataforma Zoom, agradecendo a presença dos 
Consclheiros c a parceria na busca de melhorias para a qualidade da Educaçõo 
Municipal, com a presença da Secretária de Educação, Sra. Marta Esteves. 

1- Reuniões emergenciais COVID entre o Conselho de Educação e a Secretaria de 
Educação (7 reuniões); 

2- Volta às aulas presenciais em 19/04: 4 horas/aula por dia, 35% dos aluos, 1 vez 

por semana cada turma, Educação Infantil (4 a 5 anos); 
3- Decreto n8265 -Junto com o Estado, tornando a Escola como serviço essencial; 
4- Trauaiio de vaidação dos proíissionais da educação quanio a vacinaç�U iessa 

semana, junto aos diretores e secretários; 
5- Empenho dos profissionais da Secretaria da Saúde na Campanha de Vacinação 

dos profissionais de educação; 
6- Questionamentos junto ao Conselho de Educação precisam ser documentados 

para melhor averiguação; 
1- Sistema Digital da Secretaria de Educação já iniciou seu prOcesso de 

implementação junto as escolas Octávio da Matta, Anísio Teixeira e Cecilia 
Murayama, onde podem ser registrados conteúdos e faltas. Posteriormente, as 
aulas, diariamente; 

8- Até final do mês de abril licitação de internet fibra ótica para todas as escolas do 
município. Essa internet tem que atingir todos os setores da escola; 

9- Será enviado no Grupo do Conselho o link do Sistema para que todos poSsam 
opinar; 

10- Kit hortifruti: repensar em itens secos (alimentos que pouco estraguem); Devem 

ser montados de acordo coma legislação. 
Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por 
mim, Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, presidente do Conselho Municipal de 
Educação e pelos demais presentes. 
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Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação: Aos cinco dias do mês de maio 

do ano de 2.021, realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Educação. Às nove 

horas e trinta minutos, a Presidente do Conselho Municipal de Educação, a Professora 

Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, abriu a sessão presencial, agradecendo a presença dos 

Conselheiros e a parceria na busca de melhorias para a qualidade da Educação. 

1- Leitura do Regimento Interno do Conselho. 

2- Salientar a importância da participação dos Conselheiros nas reuniões, para 

tornar o Conselho de Educação mais ativoe atuante na Educação. 

3- O Projeto PAGS, que auxilia os jovens a pagar a faculdade, pode ter um novo 

direcionamento, repensando sobre a utilização desses jovens nos diversos 

setores da prefeitura. 

4 Visto o grande investimento financeiro junto a Formadora Gisele Baracat, as 

escolas vêm uma necessidade um maior apoio pedagógico da Coordenação da 

Secretaria de Educação em seu cotidiano. 

5- Pedir, junto a Secretaria de Educação, o acúmulo de cargo da Supervisora 

Mônica, visto que esta acumula o cargo de Supervisorae Professora, na mesma 

Rede. 

6- Conferência das Contas da Educação dos meses de janeiro, fevereiro e março 

desse ano. 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, 

Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, presidente do Conselho Municipal de Educação e 

pelos demais presentes. 
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Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação: Aos nove dias do mês de junho 

do ano de 2.021, realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Educação. Às nove 

horas e trinta minutos, a Presidente do Conselho Municipal de Educação, a Professora 

Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, abriu a sessão on-line, via plataforma Zoom, 

agradecendo a presença dos Conselheiros e a parceria na busca de melhorias para a 

qualidade da Educação, agradecendo a presença do Secretário Adjunto Edson Godoy e 

Maria Hilda Degli Esposti Sirin. 

1- Parecer da Secretaria da Educação diante da nova Fase Vermelha em Campos do 

Jordão se instalou nessa semana, faltando duas semanas e meia para as férias 

escolares. 

2- Para a Secretaria de Educação segue o Plano São Paulo, com 35% dos alunos, 

pois a escola é um serviço essencial. Tiveram visitando todas as escolas e todas 

não atingiram esse percentual. Existe um monitoramento de alunos e 

funcionários com casos de COVID-19. Solicitou-se para reforçar nas escolas o 

melhor acompanhamento desses casos. 

3- Foi colocado que a Escola APAE tem sido cobrada pela Diretoria de Ensino, o 

retorno das aulas presenciais. 

4 Anunciou a adiantamento da vacinação dos profissionais da Educação para essa 

semana e a importância de se fazer o cadastro o mais breve possível para gerar 

o ORCOde, 

5- Estruturar medidas sanitárias para possível retorno no 20 semestre, mas 

tenhamos calma. 

6- Nossa Conselheira está muito preocupada com as aulas das próximas semanas, 

devido ao grande número de turistas presentes em nossa cidade no feriado, 
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prevenindo um surto de casos. Segundo o Secretário, a Secretaria de Saúde está 

atenta quanto aOs casos, acompanhando de perto. 
7- Foi colocado em votação, entre os Conselheiros presentes, sobre a suspensão 

imediata das aulas ou não, visto o pouco tempo para as férias. Com 5(cinco) 
votos a 2(dois), ficou decidido que, por enquanto as aulas continuarão até as 
férias, que faremos um acompanhamento junto a Secretaria da Saúde e ao 
número de casos na cidade. 

8- Quanto a normatização das aulas presenciais para os Professores PII. Segundoo 
Secretário, cada escola tem a sua realidade e cada professor deve ir, no mínimo, 
duas vezes por semana nas aulas presenciais e que, hoje, saiu o Decreto 
determinando sobre o retorno dos professores jávacinados, após 21(vinte e um) 
dias, para as aulas presenciais. Isso vai aliviar a questão do excesso de número 

de aulas para os demais professores. 
9- Nesse Decreto também dispões sobre os funcionários que não quiserem tomar 

vacina, assinarão um termo de responsabilidade e voltar imediatamente ao 
trabalho. 

10- Com aprovação dos Conselheiros, será solicitado à Educação, testagem entre os 
funcionários e professores, e também entre os alunos de 6 a 99 ano. 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, Ana 
Paula Cunha Carlos Ribeiro, presidente do Conselho Municipal de Educação e pelos 
demais presentes. 



-

Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação:Aos vinte dias do mês de 
agosto do ano de 2.021, realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Educacão. Às 
quatorze horas, a Presidente do Conselho Municipal de Educação, a Professora Ana 
Paula Cunha Carlos Ribeiro, abriu a sessão presencial, agradecendo a presença dos 
Conselheiros e a parceria na busca de melhorias para a qualidade da Educacão 
Municipal. 

1- Conversamos sobre a Lei do 1/3, da possibilidade de se poder escolher entre 
25h ou 30h novamente e foi visto que isso não é mais possível; 

2- Que está na hora de reformularmos o noSSo Plano de Carreira: pensar e 

estudar partes que estão desatualizadas; 
3- Sabe-se que houve verbas emergenciais destinadas à Educação, referente à 

Pandemia. Onde será gue foi usada essa verba? Qual o valor real gue chegou 
no município? 

4- Debatemos sobre a resposta da Secretaria de Educação diante dos protocolos 
de saúde que devem ser seguidos, além do uso dos materiais de EPIs, como, 

por exemplo, caso de contaminação de professorese funcionários. Precisa 
haver uma normatização do município, pois existem os protocolos citados no 
Oficio 02/2021, mas aparentemente, nãoé o que acontece. 

5- Abertura de crédito para a compra de novos computadores, para os 
professores trabalharem e formações, em nível de informática básica, para os 
colegas que tem dificuldade em lidar com essas novas tecnologjas; 

6- A Conselheira Tutelar Daniela se pôs muito preocupada com a situação das 
crianças e adolescente da nossa Rede: convívio social, higienização, 
vulnerabilidade social, transporte, entre outros. Que precisamos conviver com 
o vírus e dar acesso à escola para eles, que tanto precisam; 

7- Também há uma preocupação muito grande entre professores e funcionários 
no "conviver como vírus"; 

8- Precisamos questionar sobre o transporte da prefeitura: quando voltará a 
funcionar normalmente? Tem muitos alunos sendo prejudicados por não poder 
frequentar as aulas presenciais; 

9- Temos tido muitas faltas de professores e foi alegada pela Secretaria de 
Educação que não pode haver mais contratações, nem de emergência. Por 
que? Que lei é essa? Precisamos saber; 

10-Teve preparação das berçaristas junto à Vigilância Sanitária: pensa-se voltar 
Com 60% esse ano, 4 crianças por adulto e ainda teremos reuniäo com os 

Diretores e Coordenadores; 
11-A volta às aulas foi muito importante para as crianças e os adolescentes, em 

todos os sentidos. Para nós, professores, também; 
12- Possibilidade de se ter TDC on line para todos os segmentos; 
13- Conversamos sobre as funções de algumas pessoas dentro da Secretaría de 

Educacão, Foram citadas a Coordenadora Andreia Guimarães, por falta de 



acompanhamento junto aos professores de sala de aula; a Cristina Sá e Duda, 

que não sabemos exatamente suas funçöes dentro da Secretaria de Educação; 
14- Quanto a Educaç�o tem gasto com essas formações (Vivace e Gisele Baracat) 

para Coordenadores e alguns professores? 
15- Uso da Plataforma Digital simultaneamente para todas as escolas será a partir 

de quando? 
16- A internet Banda Larga, com wi-fi por toda a escola, estaria funcionando a 

partir de agosto, e até agora, nada. O que houve? 
17- Quanto a evoluçäo funcional dos professores e funcionários, que lei parou essa 

contagem? Está congelada até dezembro de 2021? Terá o retroativo? 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por 
mim, Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, presidente do Conselho Municipal de 

Educação e pelos demais presentes. 
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Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação: Aos oito dias do mês de 
setembro do ano de 2.021, realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Educação junto à Secretaria de Educação. Às dezoito horas, a Presidente do Conselho Muniipal de Educação, a Professora Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro e a Secretária de Educação Marta Esteves, abriram a sessão presencial, agradecendo a presença dos Conselheiros e 
a parceria na busca de melhorias para a qualidade da Educação Municipal. 

1- Essa reunião foi proposta para respondermos questionamentos feitos através do 
Ofício 03/2021; 
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2- Sobre as verbas emergenciais da Pandemia: Cada escola recebeu PDDE 
Emergencial COVID; A Secretaria da Saúde também recebeu verba direta; 

3- A Lei Complementar 173/2020, no artigo 8º só autoriza efetivação em vacânda 
de cargos e não pode haver contratação; 

4- Diante dessa Lei, mudou-se a forma de contratação (prestação de serviços); 
5- Sobre a internet em todas as escolas: os equipamentos já foram instalados, com 

FirewalI, limitando sites a serem acessados e estará funcionando perfeitamente 
até o fim do mês de setembro; 

6- Priorizar as aulas presenciais: sugerir fechar os grupos das salas de aula e liberar 
a internet para uso dos professores; 

7- Programa: conseguir um notebook para cada professor, com formação na área 
de informáica e pesquisa no Google Forms para mapeamento; 

& Lei 4015-Andreia e Inês dividema Coordenação da SME e são responsáveis pela 
organizaão das formações da Educação; 

9- Papel de cada um na SE: Hilda (Duda) é Chefe da Divisão de Acompanhamentoe 
Avaliação e, Cristina Sá é Assessora de Política Institucional; 

10- Data de retorno do Transporte Escolar: Está em liitação e previsto parao 
retorno 14/09; 

11- Funionalidade da Plataforma da Educação: lDiário (formação para os 
secretariados das Escolas); Implementação do diáio on-line e registro de 
conteúdos a partir desse bimestre; 

12-Controle de estoque: formação para a implementação; 
13-Portal da Educação: www.educacamposdojordao.com.br; 
14- Atribuição e anexo será on-line (em fase de teste); 
15-Custo das Formações: Gisele Barachatti (R$16.000,00) e Ecos-Vivace 

(R$40.032,00); 
16- Estamos há anos sem aumento salarial: cabe consulta juridica para evolução; 
17- Pensam-se em atualizar o Plano de Carreira dos Professores e Funcionários. 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, 
Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, presidente do Conselho Municipal de Educação e 

pelos demais presentes. 



Ata de Reuniäo do Conselho Municipal de Educação: Aos dezesseis dias do mês de 
dezembro do ano de 2.021, realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Educação. Às quatorze horas, a Presidente do Conselho Municipal de Educação, a Professora Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, abriu a sessão presencial, agradecendo a presença dos Conselheiros e a parceria na busca de melhorias para a qualidade da Educação 
Municipal. 

1- Solicitamos explicações aos membros do Conselho que fazem parte da Secretaria 
da Educação sobre o Projeto de compra de uma Escola no valor de 
R$5.000.000,00 (cinco milhões de reais) e que precisa ser na parte central da 
cidade; 

2- Gastos com trituradores de papeis super potentes, ventiladores em cada sala, 
escadas. Foi explicado pelos mesmos membros que estes gastos visam a 
melhoria da Educação e das Escolas e, as verbas, vêm dos 25% da Prefeitura 
(chamado de Conta 1); 

3- Avaliação dos Professores no final do ano letivo, que não pode ser um objeto de 
coação e sim de valorização do professor. Seria interessante se essa avaliação 
fosse ao contrário também, onde os professores pudessem avaliar os Diretores 
e Coordenadores Pedagógicos. 

4- Já existe um documento (3907/2018) que fala sobre o dever de cada funcionário, 
mas seria providencial que os Diretores fizessem registros de todos os fatos 

ocorridos, para resguardo de ambos; 
5- Propor uma mudança nessa Avaliação em conjunto com os pares; 
6- Pedir resposta do Jurídico sobre nossa contagem de tempo interrompida o ano 

passado (2020); recebendo a resposta, se for negativa, devemos procurar o 
Ministério Público; 

7- Nova Lei do Fundeb: talvez não haja abono devido as Leis Federais; 
8- Pedir respaldo da Câmara Municipal para a votação de um projeto de lei para 

recebernmos da sobra do Fundeb, o abono de fim de ano. 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por 
mim, Ana Paula Cunha Carlos Ribeiro, presidente do Conselho Municipal de 

Educação e pelos demais presentes. 
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